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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 14 0 13 0 14 51.9％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 １６ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９ 時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田副会長） 

 

会長が体調不良ということで副会長の私が急遽挨拶させていただきます。10月は米山強化月間、そして 11

月はロータリー財団強化月間となっております。来月は財団の担当委員長の青木会員から財団についてお話

しいただけると思います。米山、財団に対しての寄付を皆様にお願いしておりますが寄付と一言でいいまし

ても、それがどのように使われるかということが大事であります。 

先日、米山協議会に出席させていただきましたが、米山奨学生のお話を聞くにあたり他にはない素晴らし

い奨学金制度だと感心させられました。財団については、青木委員長から改めて詳しくお話しいただけると

思います。 

先週ポリオ撲滅祈願で法輪寺に 4名の会員で行っていただきましたが、その願いはもうすぐ叶うところま

で来ています。撲滅という言葉通り最後までやり抜く、全てのポリオウィルスがなくなるまでやり通し、頑

張るそうです。日本にもかつては存在し、全く関係ないわけではなく当事者意識を持ってポリオ撲滅に協力

していきましょう。 

 近況をお話しすると最近出張が多く自由な時間を作れません。仕事の合間あっても自動車で 800k近く走る

せいか、疲れが取れず健康の大切さを感じています。私の周りでは、いい人から亡くなってしまうという嫌

な傾向があります。先日も 56歳でお世話になっていた方が亡くなり、お別れ会に行ってこようと思っていま



す。健康な時にどれくらいやりたい事ができるか、悔いのない人生が送れるように頑張りますので皆様よろ

しくお願いいたします。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

「ロータリーの友」11月号が来ておりますので皆様トレーよりお持ち帰りください 

11 月 25日ラグビーフェスティバルの後援の承認通知が美馬市、つるぎ町の教育委員会より届いておりま

す。 

名簿の作成の為、昨年度の名簿を回覧しております。変更がある会員は変更内容を記入してください。 

支払調書を回覧させていただきます。 

委員会報告 

澤田奉仕プロジェクト委員長 

11 月 25日のラグビーフェスティバルの後援を各種団体からいただいております。皆様からもフリーマーケ

ットに出す品物の提供をお願いしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

卓話 

岩本会員 

 

今年度はテーマが特にないという事で近況報告をさせていただきます。6月に年度代わりで美馬ロータリ

ークラブの幹事を終わらせていただきました。昨年度皆様の本当にお世話になり極力、ロータリークラブに

参加しなければいけないのですが、花火大会の準備に追われ、あまり出席できなかったことをお詫び申し上

げます。 

改めまして報告いたしますが 11 月 11日（土）に 4年ぶりに「にし阿波花火」が開催されます。その大会

の交通部長という任を任されて会場外の責任者として頑張らせていただいております。協賛いただいた皆様

は本当にありがとうございます。この花火大会に関しては「阿波踊り」に並ぶ徳島のコンテンツとして、ま

た県西を代表するイベントとなれるよう継続して開催を目指しております。4 年前は翌年コロナ禍となり、

そのせいで継続開催できませんでしたが、これからは継続して毎年開催をしていきたいと考えています。 

ロータリークラブの幹事を任されて学んだことは多いのですが、その一つに家族の存在、仕事があってこ

そ、ロータリークラブなどの奉仕活動があるという事を学びました。家族や仕事に対してきちんとすること

を第一であり、そのうえで第三者に対して行うことが奉仕活動だと思います。そう考えて取り組ませていた

だいている中で、花火大会のスタッフの皆様も自分の時間を割いて来ていただいており、自分もより頑張ら



ねばと考え、ついロータリークラブの方が疎かになっていることを繰り返しになりますが、お許しくださ

い。 

前回の花火大会を知っている人も多いと思うのですが、その時は大渋滞を引き起こしてしまい関係各所、

警察、自治体から厳しい言葉をいただき、今回の開催についても否定的な意見をいただいておりました。開

催についてはもちろん皆様から了承を得る必要があり、さらに場外に駐車場を 4000台分設けるために自治体

の協力なしでは不可能のため、スタッフの熱意の元、説明を重ねることで皆様から徐々に理解を得られるよ

うになりました。その中でも苦労したのが、ネクスコ西日本に吉野川サービスエリアのスマート ICは 10時

までで、帰りのお客様は帰ることができなくなるため延長をお願いしたところ、前例がないため難しいと言

われ続けましたが、最終了承いただくことができました。 

徐々に理解を得られるようになりましたがコツコツ作業を重ねていく必要性を強く感じました。結果的に

は渋滞を完全になくすことができないかもしれませんが、少しでも解消されるように日々努力し続けていく

つもりです。 

今は皆様に会場に来場いただきお声をかけていただけることを楽しみに頑張っていきます。ロータリーの

考えに沿って活動していきますので例会の出席が滞ることをもうしばらくの間はお許しください。 

スマイルボックスの発表 

澤田会員「美馬ＲＣのゴルフコンペで優勝させていただきました」 

三好亘会員「徳島インディゴソックスから支配下 3名育成 3名ドラフトで指名いただきました。ありがとう

ございます。」 

次回例会 

11 月７日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


